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* Юбилейному году—ударный финиш!'

Слесари по ремонту обо
рудования стали полноправ
ными членами прокатных
бригад восьмого неха Но
вотрубною  завода. Они за 
интересованы, чтобы мощ
ный агрегат «30-102» не 
знал простоев, ведь от этого 
зависит размер заработной
платы, премиальные. Стара
ется А. Л. Лотов. С уваж е
нием относятся к нему про
катчики, знают — не подве
дет. Бригада, где исполняет 
обязанности мастера А. В. 
Нячин, нормы последней
декады ноября выполняет
на 101,4 процента, а годо
вой план намерена завер
шить досрочно.

Фото А. Кадочигова.

Х Р О Н И К А  

ТР У Д О В Ы Х  

БУДНЕЙ
Щ| На рабочем календаре 

хозрасчетной бригады меха
нического участка завод» 
комплектных металлоконст
рукций В. Ф. Харькова 1988 
год. Станочники изготавли
вают различные детали, без 
которых немыслима бес
перебойная работа завод
ского оборудования. Хозрас
чет здесь получил прочную

прописку. На лицевом счету 
бригады 1105 рублей. По 
примеру северпеп объявили 
коллективную гарантию
трудовой и общественной 
дисциплине.

* * *
Ц  Выдать до конца года 

восемьсот тонн сверхплано
вых огнеупоров — такую 
цель поставил коллектив 
смены мастера Н. Р. Дзю - 
няка из' обжигового отде
ления первого цеха динасо
вого завода. Сегодня он на 
десять дней опережает ка
лендарный график. Работая  
меньшим составом, подняли 
производительность труда 
на 14,1 процента к плано
вой. Тон задают С. В. Тау
бер, С. И. Уткин, выполнив

шие личные задания двух 
лет пятилетки.

* * *
Я  «Коллектив отличною  

качества работы». Ко мно
гому обязывает это почет
ное звание волочильщиков 
мастера А. В. Цепилова из 
четырнадцатого цеха Ново
трубного завода. Они не 
только полностью справля
ются с повышенными обя
зательствами по сверхпла
новому выпуску труб, но и 
увеличивают выход годно
го к базовому уровню, ус
тановленному техотделом  
завода. Есть все основания 
добиться почетного звания 
и у коллектива мастеров 
Н. В, Буйнова и В. И. Обо- 
скапова из этого же цеха.

По крайней мере за посто
янное улучшение качества 
продукции, повышение тех
нологической дисциплины 
они премированы.

* * *
Я  Новые литьевые маши

ны устанавливаются в но
вом корпусе, где с 1988 зо
ла будет размещен литей
ный нех Новоуткинского 
завода «Искра». Сейчас ус
ловия труда литейщиков 
оставляют желать лучшего. 
Но впереди добрая перспек
тива: в значительной степе
ни будет механизирован 
труд. Конечно, в связи с 
этим уже сейчас работники 
отдела организации и оп
латы труда совершенствуют 
нормирование..

В ИСПОЛКОМ Е ГОРСОВЕТА

Г О Р О Д У -  
ПАСПОРТ ЗДОРОВЬЯ

С остоялось очередное 
заседание городского 
ш таба «Здоровье», воз
главляет который зам ес
титель председателя гор
исполкома А. Н Чутов. 
Значительно обновился 
состав ш таба. Вместо 
руководителей предприя
тий введены председате
ли профсоюзных комите
тов А. С. Калинин, Ю. И. 
Вяткин, В. П. Крицкий, 
Н. В. П опков. В работе 
ш таба участвую т предсе
датель горплана Н. Ф. 
П лаксин, заведую щ ий 
промыш ленно - транс
портным отделом горко
ма КПСС Н. Н. Е зер
ский, заведую щ ие отде
лами горисполкома А. А. 
Л аврова , Л . В. И ш кова, 
Л . А. К укаркин, секре
тарь горсовета ВООП
С. С. Калинина, работни
ки санитарной служ б ы — 
главный врач санэпид
станции Г. М. Еловских 
и заведую щ ая сан и тар 
ным отделом С. А. О рло
ва, председатель посто
янной депутатской ко 
миссии по здравоохран е
нию и социальному обес
печению Л . В. Вязовчён- 
ко. Состав ш таба утвер
ж ден  на заседании ис
полкома горсовета.

Члены ш таба будут

курировать реализацию  
программы  «Здоровье». 
Н апример, секретарь со
вета В О О П  С. С. К али 
нина отвечает за  вы пол
нение мероприятий по 
охране окруж аю щ ей сре
ды, заведую щ ая гор- 
здравотделом  А. А. Л а в 
рова —■’ за развитие м а 
териально - технической 
базы  здравоохранения, 
соверш енствование м еди
цинской помощи тр у д я
щ имся, диспансеризацию  
населения, заведую щ ий 
промыш ленно - тран с
портным отделом горко
ма К П С С  Н . Н . Е зер 
ский — за  улучш ение 
условий труда и со зд а 
ние образцового бы та на 
производстве.

Г ородская програм ма 
«Здоровье» предусм ат
ривает и такие стороны 
нашей ж изни, к ак  о р га 
низация рационального 
питания, ф ормирование 
здорового образа  жизни, 
укрепление здоровья 
ж енщ ин и детей, внедре
ние достиж ений науки и 
техники в практику зд р а 
воохранения.

Сейчас ш таб р азр аб а 
тывает паспорт здоровья 
города.

Н, САБИНСКАЯ.

К  П Л ЕН У М У  ГОРКОМ А КПСС

ПАРТИЙНОЕ РУКОВОДСТВО ПЕРЕСТРОЙКОЙ
D  ЫПОЛНЯЯ постановление ЦК КПСС, в д е к а б р е  
^  X пленум го родского  комитета партии заслушает 

отчет б ю р о  горком а КПСС о .рукозодстае перестройкой. 
С егодня  это самый животрепещ ущ ий, самый з л о б о 
дневный вопрос.

Бюро горком а КПСС приглашает коммунистов, т р у д я 
щихся, всех читателей поделиться на страницах газеты 
мыслями о том, как осущ ествляется  партийное р у к о 
водство п ерестройкой  в трудовых коллективах, на всех 
предприятиях, в организациях. Очень важно узнать, 
насколько партийные организации и их вы борны е о р 
ганы активизировали свою деятельность  на важнейших 
направлениях работы: развитии дем ократизации, глас 
ности, критики и самокритики, укреплении трудовой 
дисциплины и п орядка  на производстве, мобилизации 
коллективов на ускорение социально эко н о м и ческ ою  
развития предприятий.

Главное сейчас для парторганизаций — наращивать 
темпы и масштабы обновления, в се м ер н о  п оддерж и  
вать и развивать б оевой  настрой трудящихся, накапли 
вать опыт. Все это п риобретает  важное, исключитель
ное значение. С 1988 года предстоит одн о в р ем ен н о  
реш ать крупномасш табны е задачи и в экономике, и в 
социальной с ф е р е ,  и в пер естр о йк е  производственного  
и общ ествен ного  управления. Какую позицию, на ваш 
взгляд, занимают партийные бю р о  и комитеты, секре  
тари партийных организаций, весь выборный актив в 
п е р е х о д е  предприятий  на сам оф инансирование  и хоз
расчет, в р еализации  про гр ам м ы  «Жилье-2000» и П р о 
довольственной  програм мы? Проявили ли заботу о р а 3 
витии сам оуп равлен и я  в трудовых коллективах?

О чень важно узнать ваше мнение, коммунисты и 
беспартийные, о том, как повлиял на активность п а р 
тийных комитетов и б ю р о  первый этап см о тра  б о е в и 
тости партийных организаций, учтены ли ваши предло  
ж ени я  при р а зр а б о т к е  програм м ы  повышения руково 
д я щ ей  роли  парторганизаций в т Р У Д О В Ы х  коллективах, 
как она  п ретворяется  в ж изнь на втором  этапе см от
ра.

Наступило время, когда все намеченное надо р е ш и 

тельно претворять в жизнь. Всегда ли за принятыми 
реш ениями  следуют конкретные дела? Чем объяснить, 
чтй ещ е  низка инициатива коммунистов на произвол  
стве и в общ ественной жизни? Что и как надо сделать, 
чтобы работа партийных органов по своему с о д е р ж а  
нию и методам  соответствовала характеру и новизне

С Л О В О  К К О М М У Н И С Т А М ,  

Т Р У Д Я Щ И М С Я ,  
ВС ЕМ  Ч И Т А Т Е Л Я М  Г А ЗЕ ТЫ

задач перестройки, чтобы процесс обновления резво  
рачивался дальше, шел вглубь, чтобы ещ е  больше 
росла социальная активность трудящихся?

В связи с этим хочется узнать, как используются 
ф о р м ы  и методы партийной работы, новые подходы в 
реш ении  п роблем  перестройки, часто Ли секретари  
парторганизаций бывают в бригадах, в микрорайонах, 
рабочих общежитиях, на комсомольских и п р о ф с о ю з 
ных собраниях, как реш аю т стоящие задачи.

В парторганизациях идут отчеты комитетов и бю ро 
о руководстве перестройкой . Стали ли они ещ е  одним 
действенным средством  повышения активности комму 
нистов, дают ли принципиальную оценку выборному 
органу, каж дом у  его члену?

Бюро горком а КПСС приглашает коммунистов, всех 
трудящихся поделиться мнениями на страницах газеты 
о том, насколько активно осуществляет руководство 
перестройкой  городской  комитет партии, его бю ро, 
секретари, работники аппарата.

Ответственные задачи стоят п е р е д  промыш ленно 
транспортным отдел ом  горком а КПСС, который п р и 
зван направлять работу по переходу предприятий нэ 
хозрасчет и самофинансирование. Стал ли он в т р у д 
ный подготовительный п ериод  организатором  п е
рестройки в экономике города? Чем конкретно помог 
вашему трудовому коллективу?

Очень важно знать, как коммунисты, секретари  парт

организаций оценивают работу орготдела  горком а 
КПСС по совершенствованию  ф о р м  и методов  о р г а 
низационно-партийной работы. О бобщ ается  ли опыт 
партийных комитетов, бю ро, по ддерж и вает  ли то н о 
вое, прогрессивное, что появилось в жизни парторга
низаций после апрельского (1985 г.) Пленума ЦК и 
ХХѴЦ съ езд а  КПСС, в п ериод  смотра боевитости,

С утверж дением  нразственно зд о р о во го  о б р аза  
жизни горожан связана деятельность  о тделе  пропаган
ды и агитации. Что, на ваш взгляд, н еобходи м о  с д е 
лать для  улучшения агитационно-массовой и воспита ' 
тельной работы  в трудовых коллективах и по месту 
жительства, организации культурного досуга, в Работе 
по преодолению  пьянства и других негативных явлений.

Вопрос особый —  стиль работы б ю р о  горкома, с е к 
ретарей, работников аппарата, внимание к заявлен и 
ям и ж ало б ам  трудящихся. По какому поводу о б р а 
щались вы в городской  комитет партии? У д овлетворе
ны ли прием ом, р еш ением  вашего вопроса? Какова 
роль в трудовом коллективе члена или кандидата в 
члены горком а КПСС?

Бюро горком а КПСС просит коммунистов, всех пер- 
воурэльцев  откровенно поделиться мнениями о том, 
как осуществляется партийное руководство на таких 
важных направлениях социально-экономического р а з 
вития города, как ж илищ ное строительство и благо
устройство, транспортное, коммунальное и бы товое 
обслуживание.

Напишите, ш ироко ли в условиях гласности горном 
КПСС использует в руководстве перестройкой с р е д 
ства массовой информации.

Редакция городской  газеты во врем* подготовки 
к X пленуму горком а КПСС будет публиковать ваши 
письма, п редлож ения,  замечания. Они помогут б ю р о  
горком а КПСС, партийным комитетам увидеть н ед о с 
татки, ошибки и ^придать перестройке бо л ее  энергич
ный, действенный, твоэческий характер.

Письма и предлож ения  направляйте в адр ес  р е д а к 
ции газеты «Под знам енем  Ленина» с пометной 
«К пленуму горкома КПСС»,



Д А Л ЕКО Е — БЛ И ЗК О Е

П Е Р В Ы Й
К Р А С Н Ы Й
Д И Р Е К Т О Р

Ф ед о р  Александрович Березин. Имя это зна
комо многим жителям нашего города. Это и не
удивительно. Отмечая 70-летие городской парт
организации в октябре текущего года, проводя 
по этому случаю партийные собрания, лекции, 
беседы, докладчики не могли обойтись б ез  этой 
личности, личности исторической для нашего 
города  и партийной организации. 1 ,

Под его руководством на Билимбаевском чу
гунолитейном заводе  22 Октября 1917 года со 
здана первая партийная ячейка, председателем  
которой был избран Ф. А. Березин,

Он обладал большими организаторскими спо
собностями, отличался идейной убеж ден н о
стью, хорошо разбирался  в текущих событиях, 
и 12 ноября 1917 г. е го  избрали заместителем 
председателя  райкома партии.

Под руководством райкома партии и Билимба- 
евского Совета проводились первые социалисти
ческие преобразования  — национализация Би- 
лимбаевского чугунолитейного завода. Это п ро 
изошло 31 декабря, накануне нового 1918 года. 
Для руководства заводом  был избран деловой 
совет в количестве пяти человек, а п р едседате 
лем  стал Ф ед о р  Александрович Березин. Не
заурядные организаторские способности первого 
красного директора необходимы были коллек
тиву завода.

В. ПРОХОРОВ.
(Ф оторепродукция с картины В. Прохорова).

■  В Ж ЕНСОВЕТАХ ГОРОДА

ЧЕМ Ж И В У Т  
Н О ВО ТРУБН И Ц Ы

П А РТ И Й Н А Я  Ж И З Н Ь : ОБЛИК КОММУНИСТА

Опыт— дело наживное

Н а этом вечере было ин
тересно всем: и взрослым, 
и детям. Ж енский клуб 
«И вуш ка» Д ворца культуры 
Н овотрубного завода про
вел вечер-конкурс «Отлич
ная хозяйка». К  нему гото
вились и участники худо
жественной самодеятельно
сти, и в первую очередь ак
тивистки из женсовета. Ве
чер-конкурс прошел удачно.

Вечер «Отличная хозяйка» 
«— одно из многих меропри
ятий, которые наметили в 
Планах на ближайш ее вре
мя члены женсовета.

Особый разг8вор шел о 
пополнении заводским кол
лективом Фонда мира и 
Д етского фонда им. В. И. 
Л енина. П редседатель з а 
водской комиссии содейст
вия Фонду мира Л . Н. 
М астерских отметила воз
росшую активность по пе
речислению средств на мир-

2  стр ..

ные цели и на оказание 
помощи детям-сиротам. П о
ступило в Фонд мира от 
новотрубников 37,5 тысячи 
рублей и на счет №  707 
около 30 тысяч рублей.

— Н аш а задача заклю 
чается в том, чтобы помо
гать городской школе-ин
тернату для  сирот не толь
ко материально, — под
черкнула председатель ж ен 
совета В. В. С тароверова. 
—Ч ащ е встречаться с деть
ми, наладить шефство це
хов над классами, окру
ж ить Теплом и заботой 
каж дого  подростка.

Д ругая  задача — знать 
проблемы новотрубниц. И з
вестно, сколь глубоко ж ен
щин волнуют вопросы про
изводства, социально-быто
вые, досуга и отдыха. 
Встречи с работницами по
зволят заводскому женсове- 
ту проводить последующие 
заседания по цехам завода.

Н а днях женсовет провел 
семинар для активисток 
цехов,

Л. СУРНИНА.

Нет-нет да и вспомнит
Ринат Бадертдинов службу 
на Дальневосточном мор
ском флоте, своего коман
дира, человека справедли
вого, . требовательного, в 
любой ситуации умеющего 
самостоятельно принять 
верное решение. И з его рук 
Ринат получил рекоменда
цию для вступления в п ар
тию, благодаря его помощи, 
поддерж ке стал  первоклас
сным электриком, комсор
гом боевой части. И сего
дня зачастую  Р. Б адерт
динов мысленно держ ит 
совет с командиром.

После армии ж изнь скла
ды валась негладко. Дело 
свое Ринат познавал сам, 
т е р п е л и в о .  Н а завод 
комплектных металлических 
конструкций пришел девять 
лет назад, когда предприя
тие строилось. Д ля  монта-

•  Письма 
из партийных 
организаций

П Р А В Д У  
В Г Л А З А

В прошлые годы у нас 
коммунисты отчитывались о 
выполнении уставных т р е 
бований редко . А вот нын
че по предложению  членов 
партбюро реш ено это д е 
лать постоянно, на каж дом 
партсобрании, и обязател ь 
но утверждать характерис
тику.

Например, бригадир А. К. 
Драница как-то высказал 
замечание по поводу пло
хого ремонта машин и м е 
ханизмов и тогда ж е  п р ед 
ложил послушать отчет м е 
ханика Н. А. Бочковского. 
С мнением его мы согла
сились и поручили Дранице 
подготовить этот вопрос. 
Он поговорил с работника
ми отдела главного м еха
ника, с коммунистом Боч- 
ковским, д аж е  дом а  у него 
побывал. Равнодушных - при 
разговоре  не было. Это 
способствовало повышению 
ответственности Николая 
Антоновича за производст
венные и общ ественные 
дела.

На что обращ аеш ь вни
мание? Требовательность 
коммунистов, оценка, кото
рую они даю т товарищу за 
участие в перестройке, 
дисциплинируют, подтяги
вают всех. Было время, 
удивлялись: чего обсуж 
дать, человека знаем. Устав 
не нарушает...  И потому от
четы воспринимались как 
формальность.

Иной настрой чувствовал
ся на этом собрании. Ни
колай Антонович рассказал, 
как работает, как выполня
ет партийное поручение, 
причем с долей самокрити
ки, Потом выступил А, К. 
Драница и отметил полож и
тельные моменты в р аботе  
и жизни товарища, назвал 
недостатки. О днако это 
удовлетворило не всех, 
Бочковскому задавали воп
росы, последовали зам еч а 
ния.

В характеристику Н. А, 
Бочковского предложили 
записать: повысить т р ебо в а
ния к подчиненным, усилить 
контроль за ремонтом 
строительных машин и м е 
ханизмов, быть активнее на 
партийных собраниях. Сей
час Николай Антонович — 
партгрупорг в Отделе глав
ного механика. Коммунисты 
подчеркнули,' что это его 
важнейшее поручение.

В. СТАХОВА, 
секретарь партбюро 

строительного 
управления N° 2 

треста
Уралтяжтрубстрой.

ж а оборудования требова
лось множество различных 
деталей, потому Р. Б адерт
динов начал трудиться в 
механической мастерской 
токарем.

П озднее Ринат перешел 
электриком в лабораторию  
автоматизации и механиза
ции. Здесь он почувствовал 
силу коллектива, взаимо
выручки и товарищ ества. 
Коммунист и сегодня с бла
годарностью  вспоминает 
один случай. Чтобы в крат
чайшие сроки запустить ли
нию, электромонтаж ны е ра
боты вели в три смены, без 
выходных. Ринат трудился 
наравне со всеми, а зарп ла
ту получал почти вдвое 
меньше: был у него третий 
разряд. Бригада решила 
поддерж ать парня и его 
семью, каж ды й влож ил в 
общий котел небольшую 
денеж ную  сумму.

Р. Бадертдинов — чело
век прямой, принципиаль
ный, на все имеет свою точ
ку зрения. З а  это и у в аж а

ют его в третьем цехе, где 
он теперь работает транс
портировщиком. Второй раз 
подряд коммунисты избира
ют Рината секретарем пар
тийного бюро.

Понача ау было трудно. 
Все сам да сам, и никакой 
поддержки. Вроде бы одо
брят коммунисты инициати
ву или предложение секре
таря, а как дойдет до дела— 
в сторону. I to Бадертдинов 
не спасовал перед трудно
стями. Советовался с ком
мунистами, учился у опыт
ных секретарей. Н ачал с 
распределения партийных 
поручений. Не формально, 
а с учетом способностей, и, 
конечно, желания человека. 
В течение года не раз за 
слушивали коммунистов о 
выполнении уставных тре
бований. Н адо сказать, чго 
партийцы стали намного ак
тивнее в общественной ж из
ни цеха. Взять хотя бы 
Ф анка Исхаковича Ильязо- 
ва. Он — командир добро
вольной народной друж и

ны. Рейды проводит ре
гулярно, Фаик И схакович— 
постоянный их участник.

Ринат решил вести днев
ник активности коммунис
тов. Он считает, что такая  
форма контроля помож ет 
ему в индивидуальной ра
боте с людьми. В этом ме
сяце вновь начаты собесе
дования в рамках смотра 
боевитости. В аж но п роана
лизировать, как реализуют 
коммунисты рекомендации, 
предложения, высказанны е 
им год назад.

Стемнело, когда Ринат 
вышел из проходной завода. 
Вдохнул свежего морозного 
воздуха и торопливо заш а
гал к дому. От мысли, что 
через несколько минут он 
посадит на колени сыниш- 
кѵ-первоклассника и они 
окунутся в мир любимой 
книги, Ринат улыбнулся.

О. МАЕВСКАЯ, 
нештатный 

корреспондент.

Забытое слово «избач» в п е р в ы е  год ы  с о в е т с к о й  в л а 
с т и  с л у ж и л о  о л и ц е т в о р е н и е м  ч е л о в е к а -п р о с в е т и т е л п .  О 
его  в е л и к о й  р о л и  в к у л ь т у р н о й  р е в о л ю ц и и  в с т р а н е  го 
в о р и т  и т о т  ф а н т ,  ч т о  и з б а ч ,  к е м  бы  он ни бы л  п р и 
р а в н и в а л с я  к о н т р р е в о л ю ц и е й  к б о л ь ш е в и к а м ,  б о р ц а м  
з а  н а р о д н у ю  в л а с т ь  на  м е с т а х  и п о д в е р г а л с я  т е р р о р у  
б а н д и т о в  в с е х  м а с т е й ,  к у л а ч ь я .

С г о д а м и  и з б а ч  и е г о  и з о а - ч и т а л ь н я  п е р е с е л и л и с ь  по
в с е м е с т н о  в б и б л и о т е к и .  Т ы с я ч и  к н и г ,  г а з е т  и ж у р н а 
л о в  н а х о д и т с я  в и х  р а с п о р я ж е н и и  Во многом  и з м е н и 
л а с ь  и р о л ь  б и б л и о т е к а р е й  — п о т о м к о в  и зб а ч а .  Но н а к  и 
п р е ж д е  в е л и к о  з н а ч е н и е  и х  п р о с в е т и т е л ь с к о й  и к у л ь 
т у р н о й  д е я т е л ь н о с т и .  И м е н н о  э т о  п р е ж д е  всего  п од 
ч е р к н у л а  в н а ш е й  б е с е д е  д и р е к т о р  ц е н т р а л и з о в а н н о й  
б и б л и о т е ч н о й  с и с т е м ы  г о р о д а  Н. А. С а л о м а т о в а .

— Вдумчивое общение с 
книгой — великое просве
щение, познание себя и ок
руж аю щ его мира. Конечно, 
читатель читателю  рознь. 
К аж ды й стремится найги 
произведение, созвучное сво
им мыслям, взглядам , инте
ресам. Мы способны помочь 
ему, так как  только в цент
ральной городской библио
теке книжный фонд насчи
ты вает 93 с половиной ты 
сячи экземпляров. П рибавь
те сю да 108 наименований 
ж урналов и 26 наименова
ний газет. Это бесценное 
богатство. А ведь кроме 
центральной в нашей систе
ме еще 17 городских, сель
ских и поселки: . библио
тек. М ож но бы радоваться 
и ж д ать  читателя. Но оби
лие литературы  не говорит о 
том, что многие произведе
ния сразу находят своего чи
тателя, так  как  он просто 
не знает об их сущ ест
вовании. Вот почему в по
следнее время мы стали 
практиковать такую  - форму, 
как  выездной читальный 
зал. 'П одбираем  литературу 
по темам и вы езж аем , так 
сказать, на люди. И небез
успешно. Н аходим новых 
читателей, например, в лет
ние воскресные дни в парке 
культуры  и отдыха, в др у 
гое время ■— в цехах опыт
но - экспериментального 
завода радиотелевизионного 
оборудования, общежитии 
швейной фабрики. Н е слу
чайно даж е в условиях ре
монта центральной город
ской библиотеки в ее чи
тальном зале нынче за пер
вое полугодие побывало 
1424 человека, что значи
тельно больше, чем за тот 
ж е период прошлого года. 
Виж у в этом заслугу стар
шего библиотекаря Алевти
ны Анатольевны Мироновой 
—человека, постоянно ищу
щего новые формы работы 
с читателями.

— Что еще характерно 
для сегодняшней централи
зованной библиотечной си
стемы города?

— Более индивидуальный 
подход к читателю. А это 
позволило нам начать се
рию выставок декоративно
прикладного искусства в 
читальном зале центральной 
городской библиотеки.. Она 
так и называется «Ваши ув

лечения». Здесь уже были 
представлены резьба по де
реву Н. И. Ермакова, вязка 
членов ' клуба «Рукодельни
ца» при библиотеке „цент
ральной усадьбы совхоза 
«Первоуральский», ф отора
боты И. М. Гиляшева и 
многое другое. Первые от
зывы посетителей читально
го зал а  убеждают, что мы 
на правильном пути.

— Вы говорили, что ус
пех сопутствует творче
скому человеку. Но в по
следние годы такие не 
всегда находились в отда
ленных от города библиоте
ках. Есть ли обнадежива
ющие перемены?

ПОТОМКИ 
ИЗБАЧА

, — Нынче в конкурсе 
«Самая уютная библиотека 
— моя!» победила Вересов- 
ская сельская библиотека, 
обслуживаю щая жителей
поселка авторемзавода. Ее 
заведую щ ая Валентина
Панловна Гилева грамотно, 
красиво, уютно оформила 
помещение при активном 
участии читателей, которые 
принесли сюда свои инте
ресные поделки. Но глав
ное, что здесь создан не
формальный клуб молодой 
семьи. Каждый вечер — 
многолюдно. Находятся об
щие темы для разговоров. 
Мамы обсуждают кулинар
ные рецепты, папы решают 
свои проблемы, а ребятиш
ки — в детском уголке, 
где и настольный хоккей, 
другие занимательные иг
рушки. Договариваются о 
лыжных походах и выходят 
в лес, где у костра устраи
вают различные викторины 
по литературе и краеведе
нию для взрослых и детей.

Взять соседнюю Витим
скую сельскую библиотеку, 
у которой с Вересовской 
налажена крепкая друж ба

и творческое соперничество. 
Здесь самую тесную связь 
с руководителями и трудо
выми подразделениями сов
хоза поддерж ивает зав ед у 
ющая, депутат сельсовета 
Зоя Григорьевна Серебрен
никова. Она свой человек в 
среде животноводов, м еха
низаторов, полеводов. П е
дагог но образованию  и 
просто большой душ и чело
век, она много внимания 
уделяет детям. С умела при 
библиотеке организовать 
шахматно-шашечную секцию 
для мальчиков и круж ок 
«Рукодельница» для дево
чек, которыми руковод ят 
специалисты совхоза В. И. 
Меньшиков и Т. П. Я кимо
ва. Такие примеры я готова 
продолжать, но многих 
сдерж ивает слабая м атери
альная база библиотек. 
Имею в виду здания, поме
щения.

— Что прежде всего тре
вожит?

— Состояние двух библи
отек: взрослой и детской 
в Билимбае, где нашими 
услугами пользуются свыше 
двух тысяч человек. С вер
тывает работу библиотека 
в Н овоалексеевке, где ьто- 
рую зиму плохо отаплива
ется Дом культуры.

— А положительные м о
менты?

— Наш ли более подходя
щее помещение в запрудной 
части города для ф илиала 
№ 1 центральной библиоте
ки. Упразднили библиотеку 
в, Кузино, где и без того 
есть три ведомственные, и 
за счет этого , пополнили 
книжный фонд в Битимке. 
Ну, а самое главное — 
возобновились после дли 
тельного затиш ья работы 
на строительстве новой 
центральной городской биб
лиотеки, пусковом объекте 
1988 года.

— Вот уж когда вы, на
верное, развернетесь в пол
ную силу.

— Я придерживаю сь м уд
рой русской п о г о в о р к и  
«Загад не бывает богат», но, 
если откровенно, о многом 
уже сейчас мечтаем. В част
ности, об отделе редкой 
книги.

— Редкая — чаще всего 
единственная, старая, вет
хая.

— Это так. И мы всеми 
путями продлеваем ей 
жизнь. Многие страницы 
переписываем от руки, пере
печатываем, переклеиваем, 
заново сшиваем, перепле
таем. Кстати, все это дела
ется не в ущерб основному 
рабочему времени. Так что 
многие книги еще найдут 
своего читателя.

Вел беседу
А. МОСУНОВ.
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«Назовите самые знаменательны е для 
вас два дня из двух лет перестройки». 

С реди  тех, к°м у  «Комсомольская правда» 
задала эти вопросы в н о м ер е  от 7 н о яб 
ря, был и Евгений Королев, п р е д с е д а 
тель .оргкомитета свердловского  МЖК. 
Он не смог выделить два дня, потому 
что, по его словам, «вся жизнь, вся ра 
бота в МЖК спрессовались в оДйн н е 
скончаемый день длиною в десять лет». 
В коротком  ответе все мысли не выска
жешь. В этом отношении мы, участники 
сем инара  по п р обл ем ам  МЖК, который 
проходил в П ервоуральске в октябре, 
были в бо л ее  выгодном положении. 
Е. Королев вместе  с товарищами по р а 
боте  С. Х орошилоеым, А. Винницким 
подробно  рассказали посланцам из Ниж
него Тагила, Режа и других городов  о б 
ласти о том, что представляет из себя  
молодеж ны й комплекс в С вердловске ,  
с какими трудностями им пришлось 
столкнуться при его  организации. Про 
это написано много. Но р азв е  заменят 
статьи и б рош ю ры  живой, заи нтересо 
ванный разговор? Жаль, что на этой 
встрече не было руководителей  пред- 
приятий-дольщиков, хотя т е л е ф о н о г р а м 
мы им были переданы  заранее .  Неужели 
на зав о д е  комплектных металлических 
конструкций, производственном  о б ъ е д и 

нении «Хромпик» д о  сих п о р  считают, 
что строительство МЖК —  только  м о л о 
д еж н ое  дело?

Красной нитью ч е р е з  все выступления 
гостей сем и н ара  прош ла мысль о том, 
как важно ф о р м и р о в а н и е  сплоченного 
коллектива. От этого, как показывает  
опыт свердловчан, н апрямую  зависят 
темпы строительства. Д ля  нас это —  один 
из пер воо ч ер едн ы х  вопросов. Пока ситу
ация не из лучших. Если на субботниках 
участвуют несколько  десятков  человек, 
то в часы досуга  собираю тся  вм есте  
лишь единицы. Может, плохо о р ган и зуем  
в ечер а  отдыха? Судя по отзы вам  его 
участников, это не так. В чем  ж е  дело? 
Мне кажется, пришла пора отступать от 
традиционных ф о р м  досуга. П очему бы 
идеологическом у сектору  нашего о р г 
комитета не подумать о создании  клубов 
по интересам? Кстати, на с ем и н ар е  нам 
было п р ед л о ж ен о  сотрудничать с о б л а 
стным центром  научно-техническог о т в о р 
чества м олодеж и .

В чем польза п ро ш едш его  семинара? 
Скажу коротко: такие встречи помогают 
нам учиться организаторской  науке. А 
это едва ли не сам о е  главное для  нас 
сегодня.

А. ВОДОМЕСОВ, 
член оргкомитета  МЖК.

ПОГОВОРИМ  ОТКРОВЕННО

Энтузиазм на час

К ак-то  в ж урнале «М о- дом. К ак соотнести тишину 
додой коммунист» (№  3 за на объекте с неоднокраэ - 
1987 г.) попался мне любо- ными заверениям и управля
пытный м атери ал  под на- ющего трестом У р а л т я ж -|д Т0ду Участвуй в возведении 
званием «К ак обманут» трубстрой А. И. Т качука » (М Ж К  и через год-два 
М Ж К ?» П рочитавш ие его том, что все, мол, будет в княптйПя тебе обеспечена.

Зам ечаю : что ни комсомо
льское собрание, то раз
говор о пассивности м оло
деж и. П реж де у нас, ком 
сомольцев, прав м аловато 
было. А сейчас что меш ает 
быть активными? О бъектив
ных причин вроде бы нет, 
д аж е  средства появились 
(за счет организации фонда 
м олодеж ной инициативы 
при горкоме ком сом ола). А 
все равно активность слабо
вата . Д а ж е  относительно 
участия в строительстве 
м олодеж ного ж илого ком 
плекса. К аж ется , м ож ет ли 
быть идея увлекательнее

руководители  строительны х порядке?

Г / НИХ ЦИН М0ГЛИ Г ь Ле“п М ож ет, нам самим надо дл я  себя немало пользы  по ^
части обведения таких, u 4  :
как  мы, вокруг пальца. помогать строителям? Д а- 

Н е знаю, читал ли дан- ва11Те восстановим реаль
ную «инструкцию» Б . А. н ^ г картину. Л етом  в дни 
Т равников, начальник пер- субботников на возведение 
вого участка СУ-4 треста теплотрассы  выходило но 
У ралтяж трубстрой , но его человек не считан
действия полностью  соот- постоянной работы  комсо- 
ветствую т ей. ПсД руковод- польского стройотряда в 
ством В. А. Т равникова ве- количестве четырех человек 
дется прокладка теилотрас- (в сентябре к ним ариОа-

вилось еще четверо). Н осы от завода  комплектных 
металлических конструкций многое ли

вере) 
могли сделать

в микрорайон, где запла- “ аши Добровольцы, если 
нировано строительство мо- поддерж ка іехцикои и сне- 
лодеж ного комплекса. Биро- пиалиетами со стороны 
чем, слово «ведется» звучит ..?&ыла практически
слиш ком громко. Строители нУ,лево
на этом объекте вот уж е Б о о б щ е  в изворот- 
несколько месяцев практи- ливости и вы дум ке его ру- 
чески не работаю т. Об этом ководителям  не откаж еш ь, 
городская газета  писала Они бы и дальш е продол- 
24 сентября. П еремен нет. ж али  использовать на своем 

В. А. Т равникова пассив- объекте только наши силы, 
ным не назовеш ь. Он вме- если бы не вмеш ательство 
сте  с  начальником управле- оргком итета МЖК.. Приш- 
ния М. Е. Сю касевым клят- лось нам на некоторое вре- 
венно заверял  оргкомитет мя отменить субботники. В 
М Ж К , что работы  на свай- итоге — остались в проиг- 
ном участке начнутся не рыше.
позднее 18 сентября. Потом Д ел ать  нечего: придется, 
—  1 октября, 13 октября. ВИд Но, вновь работать в 
К ак  ни придеш ь к назван- 0д Иночку. Интересно, как 
ным руководителям , а у них этот раз прореагирую т 
у ж е  наготове новый ответ, строители? Т ак ж е будут 
Н у, чем не следование пер- 0Тмечать в своих планах, 
вому правилу хитроумной сколько мы освоили за них 
инструкции, которое озаг- средств? 
давлено: «Больш е обещ ай- С, ШЕСТАКОВ,
т е ^  член оргкомитета

А если серьезно: чем м олодеж н ого
чревато подобное полож е- ж илого
ние? Если до  конца нынеш- комплекса,
него года не подготовить
теплотрассу, в будущ ем ОТ РЕДАКЦ ИИ Как ви- 
году сорвется прокладка дят из публикации читатели, 
других коммуникаций. Бу- мы уж е не впервые подни- 
дет ли при этом введен в маем, эти вопросы. Но ни 
срок первый дом М Ж К? разу не получили аргумен- 
К стати, из-за теплотрассы тированного ответа на на- 
у ж е нынче под вопро ши выступления со стороны 
сом была подача тепла в руководителей треста Уцал- 
етроящ ийся 72 квартирный тяжтрубстрой.

квартира
Так нет ж е, плохо идут в 
М Ж К . Н а сегодняш ний 
день заявлений с просьбой 
принять в комсомольско- 
молодежный отряд  — чуть 
более четырехсот, но только 
30—40 процентов к ан д и д а
тов регулярно участвую т в 
субботниках, по-настоящ ему 
заним аю тся общ ественной 
работой. М еж ду тем н уж 
даю щ ихся в улучшении ж и 
лищ ных условий только на 
производственном объеди
нении «Хромпик» — сотни.

Все имеет свои причины. 
«Вы-то сами в оргком ите
те, в горкоме комсомола 
все сделали, чтобы обеспе
чить ударны й труд на 
стройке?» — предвиж у 
вопрос. Он правомерен: че
ловек уходит с прежнего 
места работы , порой теря
ет в заработке, квали ф и ка
ции и вправе требовать от 
организаторов М Ж К  про

дум анности решений. Н а 
сколько оправды ваю тся эти' 
решения?

Д ав ай те  подсчитаем, что 
сделано с момента органи
зации ш таба стройки. Р е 
шен вопрос финансирования 
комплекса, подготовлена 
необходимая документация 
для проектирования отдель
ного микрорайона. С оздан 
отряд  в количестве 15 чело
век, помогаю щ ий строите
лям , скоро к нему присое
динится еще один. М ож но 
и дальш е продолж ать это 
перечисление. К ак  бы не 
успокоиться на этом.

П омнится, на прошедшем 
пленуме горком а В Л К С М  
(он состоялся в июне) 
встал вопрос об увеличении 
строительства ж илья в го
роде. В озмож ности завода 
ж елезобетонны х изделйй и 
конструкций, как известно, 
ограничены, вот почему на 
пленуме управляю щ ий тре
стом У ралтяж трубстрой  
А. И. Т качук призвал мо
лодых первоуральцев орга
низовать на реконструкции 
рредприятия ударную  ком 
сомольскую  стройку. Все 
тогда согласились с этим 
предложением и, видимо, 
забы ли о нем. С себя вину 
не снимаем, но где ж е 
производственная комиссия 
при горком е комсомола, ко
торая д ол ж н а заним аться 
этим делом? М ного раз 
слыш ал, дескать, директор 
завода Ж БИ иК Ю. В. Чи- 
ж ов виноват в том, что не 
обеспечил условий дл я  ра
боты молодежи. Как-то не
серьезно звучит это.

К ак рассуж даю т, видя 
подооную  картину, р ебята— 
возм ож ны е кандидаты  в от
ряд  МЖК.? «Н еизвестно, 
построят ли они (то есть 
о р г а н и з а т  оры ком плек
са) в срок первый, второй 
дом. ъели  нет, стоит ли 
врем я попусту терять.'' Уж 
лучш е постоять в профсо
юзной очереди и спокой
ненько получить квартиру». 
Н адо  ли- удивляться, что 
все наш и аргументы  при 
этом воспринимаю т с не
доверием?

Участие м олодеж и в ре
конструкции таких заводов, 
как Ж ь И и К , дело в мас- 
ш таоах  страны  давн о  у ж е  
п р и в ы ч н о е .  Д ал ек о  за 
примером ходить не на
до. С вердловчане вот уж е 
несколько лет помогаю т в 
расш ирении завода  крупно
панельного дом остроения. 
Что ж е  нам меш ает позаим 
ствовать опыт соседей? 
И наче вряд ли мож но р ас
считы вать на то, что в 1996 
году в пойме Чусовой под
нимется новый молодежный 
микрорайон на 50 тысяч 
квадратны х метров ж илья.

А гитировать сегодня не
обходимо конкретными де
лами. Ж и зн ь хорош о под
тверж дает  правильность 
этих слов. С мож ем гаран 
тировать четкую  доставку 
на объекты  М Ж К  панелей 
и конструкций, уверен, з а 
явлений «П рош у принять 
меня в отряд...» будет боль
ше.

Д. СТРОВСКИЙ, 
член горком а ВЛКСМ.

Нас восемь человек. Мы
— это одно из звеньев  
п ервого комсом ольского  
м о л о д еж н о  - строительного 
отряда  МЖК. Работаем в м е 
сте уже не первый месяц. 
Не так уж мало, если речь 
идет о том, чтобы узнать 
друг друга. В такой обста
новке человек виден как 
на ладони, все его  плюсы 
и минусы. Считаем, нам по 
везло, что познакомились 
друг с другом. Что мы 
уже сделали за это время? 
Сдан в эксплуатацию учас
ток теплотрассы от завода 
комплектных металличе 
ских конструкций до  ко 
оперативного дом а в по 
селке завода сантехизделий
— 600 метров. Говорят, 
первый блин ко м ом  У нас 
начало мож но сказать

НА С У Б Б О Т Н И К -  
ВСЕМ ОТРЯДОМ

стало удачным. Правда, не 
обош лось без  простоев 
из-за нехватки техники (та 
же самая  п р обл ем а  нас 
беспокоит и сегодня). Но 
мы оптимисты и верим, что 
дов едем  д ел о  до конца.

Хорошо, что эта уверен 
ность есть не только у 
нас, но и многих кандида 
тов в о тряд  МЖК, На дина 
совом заводе, например, 
они заработали на суббот
никах свыше 500 рублей 
Приводили в порядок шко 
лу-интернат, стадион. Кто

при это** показывал при
мер?

Всегда один из луч
ших на субботниках Борис 
Овчинников. Он и у себя  
на раб о ч ем  месте н ередко  
признавался лучшим в с о 
ревновании. Так что не 
ошиблись ребята, недавно 
выдвинув его  в отряд Сей
час Борис — наш комис
сар.

А. САВИН, А. ПЕТРОВ— 
•бойцы комсомольско- 

м олодеж н ого  
строительного отряда.

В О П Р О С -  

О Т В Е Т
Сегодня мы продолж аем  

публикацию наиболее типич
ных вопросов, которые по
ступают в оргкомитет М Ж К, 
и ответы на них.

Как происходит отбор в 
строительный отряд?

Н у ж н о  участи е в со ц и а
листическом  соревновани и  
среди к ан д и д ато в  в члены  
М Ж К , органи зованн ого  ко- 
митетом  ком сом ола п ред
приятия. У словия соревно* 
вания обсуж даю тся  и при
ним аю тся на собрании к ан 
ди датов  в М Ж К  и у тв е р ж 
даю тся адм инистрацией , 
партийной, профсою зной и 
комсомольской орган и зац и я
ми предприятия. И тоги под
водятся  по количеству на
бранны х баллов, один раз 
в три м есяца. Л учш и е из
бираю тся по итогам не
скольких отчетных перио
дов, их кандидатуры  утвер
ж даю тся  на общ ем со б р а
нии кан д и д атов  в М Ж К .

Ограничен ли круг пред
приятий, участвующих в со
оружении М Ж К ?

П о разм ерам  М Ж К  мо
ж ет соответствовать  гр ад о 
строительном у ком плексу 
или одной из очередей мик
рорайона, поэтому мини
стерства и ведом ства, а 
т ак ж е  п редприятия могут 
объединить в п орядке д о л е 
вого участия средства на 
его строительство. Количе
ство предприятий-долы ци- 
ков не ограничено. Д л я  
прим ера: в сооруж ении
М Ж К -1 С вердловска участ
вую т шесть предприятий и 
организаций, а в Л ени н 
граде число дольщ иков в 
несколько раз больше.

Каким образом коорди
нируется долевое участие 
предприятий-дольщиков?

Д л я  согласования дей ст
вий в оешении вопросов 
ф инансирования, проектиро

в а н и я  и строительства 
М Ж К  создается  специаль
ный совет директоров. Воп
росы для  таких заседаний  
готовятся оргкомитетом
М Ж К , представители кото 
рого входят в состав совета 
директоров с правом ре
ш аю щ его голоса.

Возможны какие-либо 
другие формы отработки 
для кандидатов в члены 
М Ж К  кроме работы в стро
ительном отряде?

Д а, возмож ны . Это мо
ж ет оыть выполнение целе
вых программ, объем и сро
ки выполнения которы х оп
ределяю тся оргкомитетом и 
утверж даю тся  на бюро 
горком а В Л К С М . П осле вы 
полнения индивидуальной 
целевой программы  (о ней 
мы расскаж ем  в дальней
шем) кандидат становится 
членом М Ж К . Учиты вая 
больш ую  организационную  
работу отдельных членов 
оргком итетов и ш табов 
предприятий, по п редстав
лению бюро городского орг
комитета возм ож но частич
ное или полное освобож де
ние от отработки  трудовой 
программы  в отряде. Т акое 
решение принимается бюро 
горком а В Л К С М  совместно 
с оргкомитетом М Ж К  и >т- 
верж дается  на совете ди 
ректоров.

М ожно ли участвовать в 
строительстве МЖК, если 
человек не работает на 
предприятии-дольщике?

Д а, мож но. Н о при том, 
что их участие необходимо 
для  организации, строитель
ства и ф ункционирования 
комплекса. Реш ение о вклю 
чении таких лиц в члены 
М Ж К  принимается на бю 
ро горкома В Л К С М  по 
представлению  оргком итета 
М Ж К  и утверж дается  сове
том директоров по каж дой  
кандидатуре отдельно.



л  н о в о с т и

ПРИЯТНЫЕ х л о п о т ы
©чем* ждут работники завода комп

лектных .металлических конструкций 
открытия своего детского садика. О ко 
ло девяноста  человек стоят сегодня в 
очереди  на получение путевок.

И вот долгож данное известие! Недав 
но рабочая комиссия подписала акт о 
принятии дошкольного учреждения. В 
нем могут разместиться 12 групп из 280 
ребятишек, а работать в нем будет о к о 
ло 70 человек.

Наступило время  радостных хлопот:

уже завезли н еобходимое о бор уд о ва
ние, игр/шки... Приобрели музыкальные 
инструменты, в частности, пианино. 
Сейчас причина некоторой 'задерж ки  в 
открытии детсадика заключается в 
комплектовании штата.

Однако к новому году сад о б я зат е 
льно распахнет двери  и примет своих 
маленьких хозяев.

В. МОЧАЛОВ 
пом. директора завода комплектных 

металлоконструкций по быту.

ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ДВА ТАЙМА С БОЛЕЛЬЩИКАМИ
П олтора часа — два тай 

ма игрового времени— про
д олж алась  встреча хоккей
ной команды «Уральский 
трубник» с поклонниками 
замечательной русской иг
ры. К сож алению , не очень 
много их собралось, но, бу 
дем надеяться, у других 
болельщ иков были у в аж и 
тельные причины. Д ей стви 
тельно, в этот день в горо
де проводились соревнова
ния по лы ж ам , ф утболу на 
снегу, по русскому хоккею 
— на приз памяти С. Е рм а
кова, первенство области. .

О ходе подготовки «Труб
ника» к сезону наш  зритель 
уж е был информирован, в 
том числе и об этапе на 
высокогорном катке '«.Ѵіе- 
дер». Кстати, этот период 
тренерами команды отмечен 
как удачный, несмотря на 
результаты  тренировочных 
игр новотрубников: ничья и 
пораж ение в матчах с ди
намовцами Алма-Аты, побе
да над- краснотурьиискям 
«М аяком», ' а потом проиг
рыш ему.

О днако симптомы неста
бильности тревож но дали о 
себе знать в кубковом тур
нире в Новосибирске. ЕІа 
этом розыгрыш е старший 
тренер «Уральского трубни
ка» Ю. П анченко остан о
вился подробнее.

Д аж е  выступая ослаблен
ным составом, первоураль
цы обязаны  были сы грать

успешней. Н е вышло, В 
стартовом  поединке с «М ая
ком» проигрыш — 5:8. З а 
тем пораж ения от «Сиб- 
еельмаш а» — 1:3 и кемеров
ского «К ировца» —* 6:7,
Н ад  оренбургским «Л око
мотивом» верх взяли легко 
— 4:2, но это было слабым 
утешением.

Перепады настроения чле
нов команды в ходе игры, 
глухота к тренерским у к а 
заниям — составные подоб
ного исхода. Одним не хва
тает игровой дисциплины, 
другим — мастерства. 
«Семь-восемь человек, —
сказал  Ю. Панченко,   у
нас соответствую т уровню, 
который предъявляется к 
клубу первой, лиги. Другим 
надо учиться и учиться, 
причем серьезно».

В связи с этим приведу 
ф акт расставания с «Труб
ником» защ итника А. Ряб- 
кова. По возвращ ении до
мой он п о п р о с и л  тренеров 
освободить его из команды. 
П ризнал, что считает себя 
не готовым к сезону. Я. ко
нечно, не призываю хокке
истов после неудач веш ать 
коньки на гвоздь, но по
ступок Рябкова нужно рас
ценить как пример честного 
отношения к делу.

О последних изменениях 
В ряды Советской Армии 
призваны В. \лп м ов  и
В. Сафонов. П равда, вер
нулись в коллектив после

влуж бы  наши ж е воспитан
ники С. Краевский и А. 
Грехов, а такж е А. Старш- 
ков, начавший играть в ГІО- 
девском, проведший два се
зона в С вердловском СКА.

Болельщ икам были пред
ставлены и другие хоккеис
ты, каж ды й охарактеризо
ван -  тренеры назвали д о 
стоинства, указали  на не
достатки. Л ю бители хоккея 
вы сказали игрокам зам еч а
ния.

Капитан команды  М. Т ан
ков отметил, что гарантией 
успешной игры долж ны  
стать максимальная отдача 
в играх, взаимовы ручка, 
товарищ ество.

«Я сорок лет отработал 
на прокате, —- сказал  один 
из старейш их болельщиков, 
ветеран Н овотрубного И. К. 
Булгаков. К аж дую  смену 
трудился с максимальной 
отдачей Хочу такими же 
самоотверженными, настой
чивыми видеть в игре н а
ших хоккеистов».

Теперь о задачах , кото
рые поставил перед собой 
«Уральский трубник». На 
первом этапе быть минимум 
вторым в группе, чтобы по
том поспорить за призовое 
место в первой лиге и в 
переходном турнире с ау т 
сайдерами высшей лиги.

С. ПАГНУЕВ.

Редактор С. И. Л ЕК А Н О В .

В солнечный полдень.
Фото Ю. Некрасова.

ВЕСТИ И З ПТУ

СРАЗИЛИСЬ  
В ПОЛИТБОЮ
В профтехучилище №  127 

прошел декадник по общ е 
ствоведемию и политэконо
мии. По его итогам лучши
ми оказались группы п р о 
давцов промышленных то 
варов мастера А. А. С а ф 
роновой и кассиров-контро- 
леров  промышленных това
ров мастера Н. В. Ш есто
вой. Эта ж е группа заняла 
первое место и в смотре 
художественной с а м о д е я 
тельности. Учащиеся пока
зали литературно-музыкаль
ную композицию  о К рас
ном знамени.

Второкурсники —  ком ан 
ды учащихся торгового 
профиля «Комсомолец» и 
кулинарного профиля «Гво
здика» — сразились в по- 
литбою. С п еревесо м  в 
един балл победила ком ан 

да «Комсомолец» go главе 
с капитаном Оксаной Сли 
вой.

большой интерес вызвала 
краеведческая  викторина, 
участники которой всерьез  
занялись поисковой р а б о 
той. Прошла радиолинейка 
«Наш земляк-больш евик
Пономарев». Пятнадцать 
групп приняли участие в 
конкурсе политического
плаката.

В конце декадника уча- 
щ имся-победителям  Ната
лье Колодкиной, Елене Глу
харевой, Татьяне Б е р с е н е 
вой, Светлане Ильиной б ы 
ли вручены похвальные гра
моты.

В. ИШАНОВА, 
заместитель ди ректора 
•по учебно-воспитатель
ной работе.

П ЬЯН СТВУ — БОИ

Н А Р У Ш И Т Е Л И
О Ш Т Р А Ф О В А Н Ы

На з а с е д а н и и  г о р о д с н о й  к о м и с с и и  по  б о р ь б е  с 
п ь я н с т в о м  р а с с м о т р е н ы  м а т е р и а л ы  н а  н а р у ш и т е л е й  
п р а в и л  т о р г о в л и  с п и р т н ы м и  н а п и т к а м и .  О Б о ж и н -  
с к и й ,  о ф и ц и а н т  р е с т о р а н а  « П е р в о у р а л ь с к » ,  о ш т р а 
ф о в а н  н а  50 р у б л е й  з а  п р о д а ж у  в о д к и  н а  в ы н о с .  З а  
п о д о б н о е  н а р у ш е н и е  о ш т р а ф о в а н а  н а  65 р у б л е й  б у 
ф е т ч и ц а  р е с т о р а н а  « М е т а л л у р г »  О. И л ь е н к о .  З а  п о 
я в л е н и е  на  р а б о ч е м  м е с т е  в п ь я н о м  в и д е  о ш т р а ф о 
в а н а  н а  50 р у б л е й  г а р д е р о б щ и ц а  р е с т о р а н а  « П е р в о 
у р а л ь с к »  Т. Т а р а с к и н а

П о в т о р н о е  н а р у ш е н и е  п р а в и л  т о р г о в л и  с п и р т н ы м и  
н а п и т к а м и  д о п у с т и л  а д м и н и с т р а т о р  р е с т о р а н а  «М е
т а л л у р г »  А К у д р и н .  М а т е р и а л  н а п р а в л е н  в ГОВД 
д л я  р е ш е н и я  в о п р о с а  о в о з б у ж д е н и и  у г о л о в н о г о  д е 
ла .

В. В а р ч е н я ,  м е х а н и к  а в т о т р а н с п о р т н о г о  у ч а с т к а  
ПЗР’ГО. с о  с в о и м  п о д ч и н е н н ы м  в о д и т е л е м  А. К у з н е 
ц о в ы м  р а с п и в а л  с п и р т н о е  в г а р а ж е ,  о б а  з а д е р ж а н ы  
р а б о т н и к а м и  ГАИ. В а р ч е н я  о ш т р а ф о в а н  н а  100 р у б 
л е й ,  а  К у з н е ц о в  —- н а  50.

З а  с о к р ы т и е  ф а н т о в  п о я в л е н и я  с в о и х  п о д ч и н е н 
н ы х  н а  р а б о ч и х  м е с т а х  в  н е т р е з в о м  с о с т о я н и и  о ш т 
р а ф о в а н ы  по  50 р у б л е й  М Б о н и н ,  и н ж е н е р  п т и ц е 
ф а б р и к и ,  и В К о н с т а н т и н о в ,  з а в е д у ю щ и й  р е м о н т н ы 
м и  м а с т е р с к и м и  э т о г о  ж е  п р е д п р и я т и я .

Н. ВОРОПАЕВА, 
н ач альн и к  к а б и н ет а  п р оф и л ак ти к и  

м е д в ы т р езв и тел я , ст а р ш и й  
л ей т ен а н т  м илиции.

реклама
Кинотеатр «Восход». 26, 27 ноября «А К С Е Л Е РА Т 

КА». Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». 26, 27 ноября «П Р И В И Д Е Н И Й  

В ЗА М К Е Ш П ЕССА РТ». Сеансы: 26-го — 9, И , 13, 
f5, 17, 19, 21 час; 27-го — 9, 17, 19, 2! час. 27 ноября 
М У Л Ь Т С Б О РН И К . Сеансы: 11, 13 час.

Дворец культуры «Строитель». 26 ноября «АРМ ИЯ 
Т РЯ С О ГУ ЗК И  СНОВА В БОЮ », начало в 10 час. 30 
мин. «Л И Ц О М  К Л И Ц У » (2 серии). Сеансы. 18, 20-45.

Клуб имени В. И. Ленина. 26 ноября «И КО  — О Т 
ВАЖ НЫ Е! Ж Е Р Е Б Е Н О К », начало в 17 часов. «П О 
С Л Е Д Н Я Я  Д О РО ГА ». Сеансы: 18. 20 часов.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ГРУЗОВОЕ АВТО ТРАН С
ПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ проводит набор не кур
сы водителей транспортных средств  категории 
«С» с отрывом от производства. Срок обучения 
5 месяце». Стипендия 42 рубля. Н ачале занятий 
1 декабря.

За  справками обращ аться  в б ю ро  по тр у д о 
устройству по адресу: ул. 1 Мая, 10 или в отдел 
кадров грузового автопредприятия, телефон 
2-29 99.

ДЛЯ ВАС. М УЖ Ч И Н Ы І
Магазин №  30 «Товары 

для мужчин» (пр. Космо
  навтов) предлагает  кое-

тюмы отечественного 
J I {I производства с 88 по

д Д  *08 р азм е р  по цене or 
80 д о  160 рублей, брючи

^ Г  * I У4̂ Т(иІ мУ,КІСК*в хлопчатобумаж К III 'LJh/'itI  ̂LlB ньіѳ из Джинсовой ткани 
1 і - д Ь Д Й И  с по 198 р а зм е р  по 

цене от руб. 50 
д о  1 7  рублей, шапии- 

ушанки комбинированные (искусственный мех с 
кожей) 58, 60 р а з м е р *  по цене 29 руб. 40 коп. 
В секции «Обувь» имеются особом одн ы е полу
ботинки мужские хромовые на сплошной поли
уретановой подош ве серого, коричневого и ч е р 
ного цветов с 25 по 29 р а з м е р  по цене 41 и 46 
рублей, боты суконные на резиновой  подошве 
с 25,5 по 29 р а з м е р  по цене от 9 до  12 рублей, 
туфли комнатные с 25 по 29 р а з м е р  по цене от 
4 д о  5 рублей.

* в *
Точность, надежность, элегантность — отличи

тельные достоинства советских часов. В магазине 
№  40 «Часы» (ул. Чкалова) широкий выбор на
ручных электронных и механических часов м а
рок «Чайка», «Заря», «Луч» по цене от 28 до  80 
рублей.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ФИЛИАЛ № 1 ТРЕСТА 
СВЕРДЛОБЛ РЕМСТРОЙБЫТ принимает зака
зы на ремонт квартир: побелку, покраску, на
клейку обоев, облицовку стен кафелем , настил 
полов Д В П , обивку дверей, ремонт электропро
водки, изделий из м еталла, столярны е и плотниц
кие работы.

О бращ аться по адресу: г. П ервоуральск, пер. 
Д . Донского, 2, филиал №  1 треста Овердлобл- 
ремстройбыт, тел. 2-69-77, 2-34-02, 2-15-68.

Автошкола ВДОАМ проводит набор на курсы 
мотоциклистов. Начало занятий 1 декабря.

Обращаться по адресу: автовокзальная пло
щадь, ГАИ, первый этаж, ВДОАМ

ВНИМАНИЮ П О КУП АТЕЛ ЕЙ !
28 ноября П ервоуральское р ай п о  проводит 

ярмарку по п родаж е промышленных и п р о д о 
вольственных товаров в ф ойе  малого зала Двор  
ца культуры «Строитель». Начало ярмарки в 10 
часов.

В Билимбаевском химлесхозе имеются в про
д аж е  для населения доски для обшивки садовы х 
домиков по пене 106 рублей за кубометр и об
резной пиломатериал по пене 88 рублей за кубо
метр.

О бращ аться: Билимбай, ул. В ахчивавдж и, 98-

Продается магнитофон «Соната-216» на гаран
тии, цена 260 руб. Обращаться: пр. Ильича,
37—26, тел. 2-41-58 в лю бое  время.

П оздравляем  I  •  М еняем
Д о р о г у ю  д о ч ь ,  п л е м я н н и 

цу; Ж И РО В У  Ф а и н у  Гари- 
ф о в н у  п о з д р а в л я е м  с ю б и 
л е е м  Ж е л а е м  с ч а с т ь я ,  з д о 
р о в ь я .

М ать. отец . тетя.

Д о р о г у ю ,  л ю б и м у ю  м а м у ,  
б а б у ш к у  НОВОКШОНОВУ Ма
р и ю  С е р г е е в н у  п о з д р а в л я е м  
с ю б и л е е м .  Ж е л а е м  к р е п к о 
го з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я  иа  д о л 
г и е  годы.

Дочь. зять. внук.

' Благодарим
С ер деч н о бл агодар и м  со  

с е д е й  К риницы ны х. Галиц
ких, К оноплины х, Л авренть  
ев ы х, А нтоню к, п л ем я н н и 
ков и в с е х , п р и н я вш и х у ч а 
ст и е  в п о х о р о н а х  н аш его  
м у ж а  и отца Ш аки рзян ова  
А бдуллы  А хм етов и ч а

Ж ена и сы н  п окой н ого.

М еняю  4-к ом н атн ую  квар  
ти р у  (40,7 кв. м. 2-й этаж>  
в г Р е ж е  С в ер длов ской  о б 
л асти  на 3- или 2-ком нат
н ую  к вар ти р у  в С вердлов
ск е  или П ер в оур ал ь ск е. Об
ращ аться: ул . Т р убн и ков .
46, кв. 75 п о сл е  18 часов .

М е н я ю  к ом н ату  (15.4 кв. 
м, 3-й этаж ) в к вар ти р е с 
с о сед я м и  в г. Б е р е з о в с к о м  
(при город  С вердловска) на  
р ав н оц ен н ую  в П ер в оур ал ь 
с к е  О бращ аться , ул. К ом со
м ол ьск ая . 17-а. кв. 20 или  
по тел . 91-6-86.

М е н я е т с я  одн ок ом н атн ая  
к ооп ер ати вн ая  к вар ти ра  
(19 кв. м. 1-й этаж ) н а  трех-  
или 2-ком нати ую  к о м м у 
нальн ую  к вар ти ру  б е з  д е 
н еж н ой  к о м п ен сац и и , 1-й и 
5-й эт а ж и  н е п р едл агать . 
О бращ аться: ул. Е м лина. 18, 
кв. 28.

А д м и н и стр ац и я , п ар ти й н ая  и п р о ф с о ю зн а я  ор 
ган и зац и и  о б ъ ед и н ен и я  об щ еств ен н о го  п итания  
ск о р б я т  по п о в о д у  п р еж д ев р ем ен н о й  см ер ти  з а 
в ед у ю щ ей  п р ои зв од ств ом  столов ой  №  4 

ПАНКРАТОВОЙ 
Т а м а р ы  С т е п а н о в н ы  

и в ы р аж аю т с о б о л езн о в а н и е  родны м  и близким  
покой н ой .

А д м и н и стр ац и я , п р о ф с о ю зн а я  ор ган и зац и я , с о 
вет в етер ан ов  войны  и т р у да  о п ы т н о -эк сп ер и 
м ен тал ь н ого  за в о д а  р а д и о т ел ев и зи о н н о го  о б о р у 
дован и я  в ы р аж аю т гл убок ое со б о л езн о в а н и е  
р одны м  и близк и м  в св я зи  со  см ер ть ю  уч астн и к а  
В еликой  О теч ественн ой  войны , в етер а н а  т р уда . - 
бы вш его  р аботн и к а  зав ода

МАЗАНОВА 
В а с и л и я  Е л и с т р а т о в и ч а .

А дм и н истр ац ия , п ар ти й ная  п р о ф со ю зн а я  о р га
н и зац и и  ц ех а  № 9 Н овотрубного зав ода  в ы р а ж а 
ю т гл убок ое со б о л езн о в а н и е  за м ест и т ел ю  на
ч альни к а ц ех а  №  9 М азанову В ален ти н у В асил ь
ев и ч у  в св язи  с о  см ер ть ю  отца  

МАЗАНОВА 
В а с и л и я  Е л и с т р а т о в и ч а .

ш »  т ш т м т т щ


